

Fecha 02/07/2025 Vpe: \$321.482

Vpe pág:

Vpe portada

\$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

13.500 4.500 4.500

46,19%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 5



Ruidos molestos y vehículos mal estacionados lideran los llamados de vecinos a seguridad municipal

RECLAMOS. También está el consumo de drogas y alcohol en la vía pública. Ayer fue presentado a la comunidad el nuevo escuadrón, integrado por cinco mujeres y 31 hombres, entre ellos 15 ex uniformados. Trabajarán en tres turnos cada día.

Sergio Silva

sergio.silva@australosorno.cl

uidos molestos, vehículos mal estacionados en áreas verdes o en espacios para discapacitados, y el consumo de alcohol y drogas son los requerimientos más recurrentes a los que deben acudir los inspectores de Seguridad Ciudadana del municipio de la comuna de Osorno.

El tramo donde se ubican los locales de diversión nocturna en calle Amthauer es uno de los sectores que más reclamos genera, al igual que Rahue Alto, donde los propios vecinos marcan el número *4111 para denunciar vehículos mal esta-

Así lo indicó Enrique Jaque, director del organismo, al presentar de manera oficial a los 36 funcionarios del nuevo escuadrón que ejercen como inspec tores y que recorren la ciudad con un enfoque preventivo.

Jaque manifestó que, en materia de seguridad, el sector de Rahue es el que registra la mayor cantidad de requerimientos y reclamos por parte de la comunidad, que de manera responsable reporta hechos que afectan la seguridad en sus barrios.

"Lo más complicado que tenemos hoy en día, conforme

200

personas postularon

al cargo de inspector muni-cipal, de los cuales 36 fueron seleccionados.

a las estadísticas y reclamos recibidos a través del teléfono de denuncias, es Rahue Alto. Ahí reforzaremos el patrullaje con una mayor cantidad de móviles y con recorridos mixtos junto a Carabineros, los cuales se realizan sólo en las tardes, ya que dependemos de la disponibilidad de funcionarios por parte de Carabineros, Ellos no pueden asignar personal 24/7 a este servicio, porque significa restar presencia policial en las calles. Sin embargo, contar con un carabinero en nuestros equipos nos da mayor competencia al momento de actuar". explicó.

Respecto de los reiterados reclamos que hace la comunidad sobre las infracciones que se están cursando, el director de Seguridad Pública señaló que "estamos apovando la labor de la Dirección de Tránsito y, además, nos enfocamos en hacer cumplir las ordenanzas municipales. En muchos casos, las denuncias provienen de los propios vecinos, quienes reportan comercio ambulante, uso indebido de áreas verdes y

autos estacionados en los espacios destinados a los discapacitados o en lugares prohibidos. Todas estas situaciones ingresan a través del número de emergencia", detalló.

ESCUADRÓN TÁCTICO

Al mediodía de ayer, y ante la presencia de autoridades locales, provinciales y regionales, el municipio presentó oficialmente el contingente de inspectores.

Luciendo su indumentaria de seguridad -desde calzado hasta casco, rodilleras, guantes, chalecos anticorte, equipos de comunicación y vestimenta acorde a la temporadacada inspector recibió equipamiento con un costo superior al millón y medio de pesos. Además, se incorporó una cámara GoPro para respaldar los procedimientos realizados.

Sobre quienes integran este equipo de seguridad, Jaque detalló que "actualmente contamos con cinco mujeres, de las cuales cuatro son civiles y una es ex carabinera. En cuanto a los 31 hombres, 23 provienen de las Fuerzas Armadas o de Orden, y el resto son civiles. Es un grupo diverso, seleccionado por sus aptitudes para desempeñarse como inspectores municipales, además de haber recibido las capacitaciones

"Contamos con cinco mujeres, de las cuales cuatro son civiles y una es ex carabinera. En cuanto a los 31 hombres, 23 provienen de las Fuerzas Armadas o de Orden, y el resto son civiles".

Enrique laque director Seguridad Ciudadana

correspondientes".

El personal se distribuye en tres turnos al día y cuenta con dos días libres, según su régimen de trabajo. Los fines de se mana, el servicio nocturno es reforzado con dos patrullas adicionales para la prevención de delitos.

"Lo ideal es que la comunidad nos vea como un aliado. un amigo al que pueda acudir en busca de ayuda o ante cualquier necesidad. Estamos dispuestos a atender sus demandas y a colaborar tanto en lo humano como en el cumplimiento de las leves del tránsito y las ordenanzas municipales. Siempre partimos con un enfoque educativo, con el objetivo de que las personas comprendan nuestro rol y las razones detrás de cada procedimiento", indicó Juan Carlos Troncoso, uno de los inspectores. 03